「本物の英語」を教える専門塾として定評のある「平岡塾」の卒業生お二人に語り合っていただいた。 話す内容の支柱となる読解力、記述力についてはあまり議論されていない観がある。近年の英語教育は、日本人が苦手としてきた「話す積極性」の養成にばかり重点が置かれ では、現実に国際舞台の最前線で活躍する上ではどのような英語力が要求されるのか。

平岡塾

男女御三家をはじめとする名門校の 生徒が数多く通い、東大合格率80% 以上の圧倒的な実績を誇る英語専門 以上の圧倒的な実績を誇る英語専門 塾。だが、大学入試対策に特化した 指導ではなく、将来、海外の研究者 やビジネスマンと対等に渡り合える 「折り目正しい英語力」の養成に力を 入れている。実際、卒業生の多くが 国際舞台の第一線で活躍している。

長島・大野・常松法律事務所 弁護士 大久保 涼さん

## 最前線では通用しない 気品ある英語でなければ

などをし 業務はM&Aで、英語で契約交渉 ニューヨークの法律事務所に勤務 資格を取得。2年間、 法試験に合格。 所に入りました。 国際案件を多く扱う現在の事務 事の内容からお聞かせください。 した経験もあります。 これまでのご経歴と、現在の仕 シカゴ大学のロースクー しています。 東大法学部在学中に司 ニューヨーク州の弁護士 司法修習を経て、 2005年から 現在の主な ボストンと ルに

私も業務の中心はM&Aで、 経て現在の事務所に入りました。司法試験に合格し、司法修習を 一橋大学法学部在学中に

> するにあたって生じた紛争の解決 企業が日本企業を買収する際のサ トや、 日本企業が海外で事業

が求められると感じていらっしゃ―業務の中で、どのような英語力などにも携わっています。 いますか。

ジア 稚な表現だったら、軽く見られて がありますし、どんなにすばらし には、単に意思の疎通ができると フェッショナルと対等に渡り合う 否がグローバルラン、 取引の場面において、 しまいます。完璧な文法で、 い内容の話であっても、それが幼 いうレベルの英語力では不十分で 諸国も含めて、 ネイティブにとっては違和感 文法が5%間違っているだけ 欧米相手だけでなく、 バルランゲージになっ すべての国際 海外のプロ 完全に英



なければ、 早く返事を下さいというときに 線では通用しないのです。 風格のある言い回しを使いこなせ

「Please reply A.S.A.P.」でも通じ ますが「Your reverting to us at

語ということです。

「話す・聞く」力に重きが置かれ 最近の日本の英語教育は、

かにしてはならないと思います。です。「読む・書く」力をおろそ あって、 の業務においては、時差の関係も ンツールの中心になることが多い る傾向があるそうですが、 メールがコミュニケーショ 現実

## 「文化としての英語」を学ぶ塾 「受験英語」ではなく

授業の中で、 文化としての英語」を教えようと として活動するための資質が身に そ、現在、 たちが「受験英語」ではなく、 ついたといっても過言ではありま いると感じられることはありますか。 う気概にあふれていたことです 平岡塾で学んだことが役立って 平岡塾の最大の魅力は、 が完全にベースになっていま 当時学んだ「品格のある英 平岡塾で学んだからこ 国際案件を扱う 読んだ英文の背景が 弁護士 先生

> 芸能、 に出て、 (笑)。 では、良好なコミュニケ 興味が高まっていきました。社会 みが生まれるわけです。 た話題を盛り込めれば、会話に厚 知らないがために笑えないようで タのジョークなのに、背景事情を を図ることはできません。政治ネ な話題にまったく無関心なよう 熱く語られ、自然と海外文化への 相手にしてもらえないのです 逆に、 スポーツも含めて、 外国人と話をするときに 相手の文化を踏まえ 社会的 ション

間世界一周』、ラッセル、オ 習慣が身についていたからだと思 ル 料を読み込むことが求められま ていると、ときに膨大な英語の資品圏 国際的な案件を取り扱っ います。 『ドン・キホーテ』 『80日 デカルト 私がその作業に抵抗感がない 平岡塾で大量の英文を読む 表現が良質な文章が など、

をお願いします

みくだし、大意を合いませんから、 が高まります。 は習わなくても自然に身について で解説していました。ネイティブ 「on」の違いや、 目正しい英語」を使うと、 分けなど、きわめて細かい部分ま す。それによって速読力が養われみくだし、大意をつかんでいきま 破します。わからない単語をいち でオーウェルの『動物農場』を読 がら、ときに感銘を受けながら読 精選されており、ときに楽しみな いるものであり、そうした「折り たことが大いに役立っていますね。 いち辞書で引いていたのでは間に 表現力を高める上で有意義でした。 に課された英作文の宿題も、文章 むことができました。 それから、平岡塾では「at」「in」 高校生の正月に、 「a」「the」の使い 英文を頭から読 毎週、 4 日間 大量

## 塾生同士や講師との 交流が現在も続く

も知られています。 版寺子屋」のような感じの授業で 生徒は思い思いの席に座る「現代 平岡塾は、 教室に座卓が並び

答することもありました。 先生と生徒、 の中に入ってきて、気軽に質疑応 ときには先生が生徒の輪 生徒同士の距離も近 ムな雰囲気が 自然と

> 平岡塾の魅力だと思います。した。そうした交流が続くことも、 保に相談したところ「弁護士にな スされたことが、 かすことができるよ」とアドバイ れば、平岡塾で培った英語力を活 護士のどちらの道に進むか迷って 共に働いているのも平岡塾がつな ですが、今こうして同じ事務所で の授業を中学の頃に受けていたの 平岡塾で講師を務めていた大久保 ています。 でも当時の仲間と連絡を取り合っ の授業だったにもかかわらず、 醸成されていきます。 いた時期があったのですが、 いだ縁だと思います。 -最後に、中高生へのアドバイス 実は私は、 決め手になりま 学生時代に 週1回だけ 裁判官と弁

協会) 海外では考えられません。日本人とき、同時通訳が手配されました。 とを肝に銘じて、 するには英語力が不可欠であるこ かしいことです。国際社会での英語力不足の証明であり、 しいと思います の大会が京都で開催された IPBA(環太平洋法曹 努力を続けてほ 国際社会で活躍 恥ず

平岡塾/TEL:03-3463-7535 http://hiraokajuku.co.jp

なりに工夫して英語学習を進めて 積極的に海外に出かけたり、 ラマ・映画・ネットを活用したり、 語上達の第一歩だと思います。 楽しみながら学ぶことが英



長島・大野・常松法律事務所 弁護士 **加藤 奈緒**さん